

Medio	LA HORA
Fecha	08/07/2016
Mención	Metro comenzó audiciones para elegir artistas en sus estaciones. Mención a Juan Pablo González, académico Facultad de Filosofía y Humanidades UAH.

Metro comenzó audiciones para elegir artistas en sus estaciones

Metro dio a conocer a los cien preseleccionados del concurso *Música a un Metro*, que busca entregar licencias a sesenta músicos para que puedan tocar durante un año en distintas estaciones, en espacios especialmente habilitados.

Una de las postulantes es Gabriela Baeza (52) de Lo Prado (en la foto), quien es fanática de Ángela Carrasco y Paloma San Basilio y se dedica al canto lírico hace diez años.

Contó que la parte técnica la aprendió en el coro sinfónico de la Universidad de Chile y que cuida mucho su voz porque es su herramienta de trabajo. "No tomo, no fumo, no voy a fiestas y no me expongo al frío", dijo a **La Hora**.

Las audiciones se realizarán los días jueves 14, 21 y 28 de julio, y 4 de agosto en la estación Quinta Normal.

"Me encantaría ser una de las elegidas. Estaría más tranquila y protegida trabajando en una estación que en la calle, donde hay muchos peligros. Además, quiero que la gente conozca mi

música", señaló Baeza.

El proceso de votación comenzó y se realizará a través de la página www.musicaaunmetro.cl. La gente tendrá la posibilidad de seleccionar a cinco artistas y los otros 55 serán escogidos por el jurado, compuesto por el ex Los

Prisioneros, Claudio Narea; Claudio Vergara, sub editor de espectáculos de La Tercera; Carmen Valencia, gerente general de Universal Publishing; y Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado.

60

músicos podrán tocar en diferentes estaciones del Metro.



NATALIA HEUSSER